

**PENGARUH EFEKTIFITAS DAN EFISIENSI PENGIMPLEMENTASIAN
SISTEM PENGELOLAAN KEUANGAN DESA (SISKEUDES)
TERHADAP KINERJA PEMERINTAHAN DESA
DI KECAMATAN PANGKALANBARU
KABUPATEN BANGKA TENGAH**

SKRIPSI



Diajukan Oleh:

**ULANDARI
(NIM. 3011511092)**

**Diajukan untuk Memenuhi Sebagai Prasyarat
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

**JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS BANGKA BELITUNG
2019**



UNIVERSITAS BANGKA BELITUNG

FAKULTAS EKONOMI

JURUSAN AKUNTANSI

LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama : Ulandari
NIM : 301 15 11 092
Jurusan : Akuntansi
Judul Skripsi : Pengaruh Efektifitas dan Efisiensi Pengimplementasian
Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES)
Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa Di Kecamatan
Pangkalanbaru

Pembimbing Utama

Suhaidar, S.E., M.Si
NP. 506406001

Pembimbing Pendamping

Duwi Agustina, S.E., M.Sc
NIP. 198508012015042001

Balunujuk, 10 Juli 2019
Plt. Ketua Jurusan Akuntansi

Suhaidar, S.E., M.Si
NP. 506406001

PENGESAHAN SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH EFEKTIFITAS DAN EFISIENSI PENGIMPLEMENTASIAN
SISTEM PENGELOLAAN KEUANGAN DESA (SISKEUDES) TERHADAP
KINERJA PEMERINTAH DESA DI KECAMATAN PANGKALANBARU
KABUPATEN BANGKA TENGAH**

Yang dipersiapkan dan disusun Oleh: **ULANDARI**

Nomor Induk Mahasiswa: **3011511092**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Pada tanggal 22 Juli 2019, dan
telah dinyatakan memenuhi syarat untuk diterima.

Susunan Dewan Penguji :

(Ketua Tim Penguji)

Erita Rosalina, S.E., M.Si
NIP.198405072014042001

(Sekretaris)

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP.198001212014042001

(Anggota/ Pembimbing I)

Julia, S.E., M.Si
NP.508915034

(Anggota/Pembimbing II)

Duwi Agustina S.E., M.Sc
NIP.198508012015042001

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar
Sarjana Ekonomi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi
Universitas Bangka Belitung

Balunijuk, 22 Juli 2019.

Dekan,

Dr. Reniati, S.E., M.Si
NP.507206007

A.n Ph. Ketua Jurusan Akuntansi,
Sekretaris Jurusan Akuntansi

Anggraeni Yunita, S.E., M.Si
NIP.198001212014042001

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TULIS SKRIPSI

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi yang berjudul **“Pengaruh Efektifitas dan Efisiensi Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (Siskeudes) Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa Di Kecamatan Pangkalan Baru Kabupaten Bangka Tengah”** ini, tidak terdapat karya sebelumnya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang sepengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi dan apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman atau sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”.

Balunijuk, 15 Juli 2019

Penulis



Ulandari

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

MOTTO

- "Dunia ini ibarat bayangan. Kalau kau berusaha menangkapnya, ia akan lari. Tapi kalau kau membelakanginya, ia tak punya pilihan selain mengikuti mu." (Ibnu Qayyi, Al Jauziyyah)
- "Ilmu Pengetahuan itu bukanlah yang dihafal, melaikan yang memberi manfaat." (Imam Syafi'i)
- "Maka sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan (QS. Al-Insyirah:5)."
- "I CAN AND I WILL. WATCH ME." (Anonim)
- "It doesn't matter how slowly you go, as long as you don't stop." (Anonim)
- "There's something you must always remember. You are braver than you believe, stanger than you seem, and smarter than you think." (Winnnie The Pooh)
- "Wroking hard is important. But there is something that matters even more, believing in yourself." (Harry Potter)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini kupersembahkan dengan segenap rasa kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan kesehatan, kelancaran dan kemudahan dalam proses pengerjaan skripsi.
2. Orang Tua ku tercinta, Ibuku (Sukartini) terimakasih atas doa, dukungan dan kasih sayang yang tak pernah berhenti dan habis untuk ku. Teruntuk Ayahku (Alm. Illen) terimakasih telah menjadi penyemangat untukku menjadi lebih baik.

3. Kedua Abangku, Ricky Wijaya dan Riko Pahlawan yang ku yakini diam-diam selalu mendukung dan mendoakan adiknya ini.
4. Sahabat semasa kuliah, Putri Nurviandi, Siti Rokhimmah, Wijayanti Eka Lestari, Reka Verawati dan Ria Jatul Janah. Terimakasih telah mau berjuang bersama ku, telah bersedia mendengarkan keluh kesahku semasa kuliah.
5. Teman-teman Akuntansi 2015 seperjuangan, sepenanggungan dan senasib khususnya 15 Akuntansi 3, terimakasih atas gelak tawa dan solidaritas yang luar biasa sehingga membuat hari-hari semasa kuliah lebih berarti.
6. Teman-teman Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa Baru tahun 2018, khususnya Yeni, Rara, Lola, Sella, Rianto, Taufik, Riztia, Rere, dan Radhial. 40 hari yang menyenangkan dan penuh kehaluan dengan kalian sangat ku nikmati.
7. Orang yang telah membantu menyemangati dari awal hingga akhir bahkan hingga saat ini Yurial Rizky Firnandi, terimakasih atas segalanya.
8. Teman-teman semasa SMA, khususnya Muhammad Fikri, Destiana, Tika, Aldy, Hasim, Ishak, Pai, Ipin, dan semuanya yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terimakasih telah bertahan sampai sekarang.
9. Almamater tercinta Universitas Bangka Belitung.
10. Dan yang terakhir terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu selama penyelesaian Skripsi ini, Maaf tidak bisa menulis nama kalian semua.

ABSTRACT

Ulandari. 301 15 11 092. The Effects of implementation effectiveness and efficiency of Village's financial Management System (Siskeudes) on village's government performance at Pangkalan Baru District of Bangka Tengah Regency.

The purpose of this study is to empirically test the effects of implementation effectiveness and efficiency of Village's financial Management System (Siskeudes) on village's government performance at Pangkalan Baru District of Bangka Tengah Regency. The independent variables in this study were effectiveness and efficiency, while the dependent variable was village's government performance.

This study is using quantitative analysis. Data generated from questionnaires distribution and then analyzed by using SPSS program version 20. The sample in this study are 88 respondents that made up of the whole villages's government at Pangkalan Baru because the sample used saturation sample or census.

The result of the analysis suggest that implementation effectiveness of Siskeudes had no significant impact on village's government performance. The result of t test showed t value 0,685 < t tabel 1,987 with significance 0,495 > 0,05 which mean that H_{a1} was rejected. efficiency of Siskeudes had a significant impact on village's government performance. The result of t test showed t value 5,844 > t tabel 1,987 with significance 0,000 < 0,05 thus it can be concluded that H_{a2} was accepted. The variables implementation effectiveness and efficiency of Village's financial Management System (Siskeudes) can be used to explain ... of village's government performance at Pangkalan Baru District of Bangka Tengah Regency.

Keywords: effectiveness, efficiency, implementation of Village's financial Management System (Siskeudes), and village's government performance.

INTISARI

Ulandari. 301 15 11 092. Pengaruh Efektifitas dan Efisiensi Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (Siskeudes) Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa Di Kecamatan Pangkalan Baru Kabupaten Bangka Tengah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji secara empiris pengaruh efektifitas dan efisiensi pengimplementasian sistem pengelolaan keuangan desa (Siskeudes) terhadap kinerja pemerintahan desa di kecamatan pangkalan baru kabupaten bangka tengah. Dalam penelitian ini variable independen adalah efektifitas dan efisiensi, dan variabel dependen adalah kinerja pemerintahan desa.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif. Data diperoleh dari penyebaran kuesioner yang kemudian dianalisis menggunakan bantuan SPSS versi 20. Sampel dalam pemelitan ini sebanyak 88 responden yang terdiri dari seluruh pemerintahan desa di Kecamatan Pangkalan Baru dikarenakan teknik pengambilan sampel menggunakan teknik sampel jenuh atau sensus.

Berdasarkan hasil analisis data, diketahui bahwa efektifitas pengimplementasian Siskeudes tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja pemerintahan desa. Hasil uji t menunjukkan nilai $t_{hitung} 0,685 < t_{tabel} 1,987$ dengan nilai signifikansi $0,495 > 0,05$ sehingga dapat disimpulkan bahwa H_{a1} ditolak. Efisiensi pengimplementasian Siskeudes berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja pemerintahan desa. Hasil uji t menunjukkan nilai $t_{hitung} 5,844 > t_{tabel} 1,987$ dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ sehingga dapat disimpulkan bahwa H_{a2} diterima. Variabel efektifitas dan efisiensi pengimplementasian siskeudes dapat digunakan untuk menjelaskan kinerja pemerintahan desa sebesar ... %

Kata Kunci: Efisiensi, Efektifitas, Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (Sikeudes), dan Kinerja Pemerintahan Desa.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh;

Dengan memanjatkan rasa puji dan syukur kehadirat Allah SWT, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya jualah akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, untuk memenuhi syarat guna mencapai gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Program Studi Akutansi Universitas Bangka Bangka Belitung.

Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Efektifitas dan Efisiensi Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (Siskeudes) Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa Di Kecamatan Pangkalan Baru Kabupaten Bangka Tengah”**, dengan menyadari segala keterbatasan atas kemampuan dan ilmu pengetahuan yang penulis miliki, maka dalam penyusunan skripsi ini juga tidak terlepas dari kekurangan-kekurangan, baik itu dalam isi/materi atau susunan kalimatnya, untuk itu penulis mohon dimaklumi atas kekurangan-kekurangan tersebut, serta segala saran dan kritik maupun masukan lainnya dari semua pihak akan penulis terima dengan senang hati demi perbaikan skripsi ini kearah yang lebih baik lagi.

Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih serta penghargaan yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu serta membimbing penulis, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu, yaitu :

1. Bapak Dr. Muh Yusuf, M.Si selaku Rektor Universitas Bangka Belitung.
2. Ibu Dr. Reniati, S.E., M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung.
3. Bapak Karmawan, S.E., M.Sc selaku Wakil Dekan I Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung.
4. Bapak Suhaidar, S.E., M.Si selaku Wakil Dekan II Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung dan Plt. Ketua Jurusan Akuntansi sekaligus Dosen Pembimbing Utama yang telah berkenaan menyediakan waktu untuk membimbing serta mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Duwi Agustina, S.E., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Pendamping yang telah berkenaan menyediakan waktu untuk membimbing dan mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini.
6. Dosen dan staf pengajar Fakultas Ekonomi Universitas Bangka Belitung, khususnya pada program studi akuntansi yang telah membuka pikiran dan wawasan keilmuan penulis.
7. Seluruh staf AAK FE, AUK FE, UPT Perpustakaan, dan UPT Bahasa Universitas Bangka Belitung yang telah banyak membantu penulis selama proses perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini.
8. Seluruh Aparat Pemerintahan Desa di Kecamatan Pangkalan Baru yang telah membantu dan mempermudah dalam pengambilan data sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
9. Ibundaku Sukartini yang sebesar apapun penulis coba untuk membalas kebaikannya, tidak akan sebanding dengan apa yang beliau berikan dan

korbankan untuk ku. Untuk Ayahandaku Alm. Illen yang telah berada disurga sana yang menjadi penyemangatku hingga saat ini,

10. Abang-abang ku tersayang, Ricky Wijaya dan Riko Pahlawan yang telah memberikan semangat dan mendoakanku sepanjang proses studi dan penyelesaian skripsi.
11. Sahabat-sahabat terbaik semasa perkuliahan, Putri Nurviandi, Siti Rokhimmah, Wijayanti Eka Lestari, Reka Verawati dan Ria Jatul Janah yang lebih dari sekedar partner berbagi suka dan duka dalam segala hal.
12. Teman-teman kelas 15 Akuntansi 3 tercinta, yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang telah banyak melewati suka duka perkuliahan dan penyusunan skripsi bersama, serta selalu bersedia membantu, memberikan semangat dan nasihat yang sangat berharga.
13. Teman-teman Kuliah Kerja Nyata (KKN) Angkatan XII Universitas Bangka Belitung khususnya KKN Desa Baru 2018. Beserta teman-teman angkatan 2015.
14. Dan terakhir teruntuk teman-teman yang namanya tidak tertulis disini akan tetapi selalu memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata penulis mengharapkan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dan dapat menambah khasanah pengetahuan kita dan semoga Universitas Bangka Belitung ini dapat tumbuh dan berkembang sesuai dengan perkembangan dan kemajuan ilmu pengetahuan sehingga dapat memberikan kebanggaan tersendiri bagi Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, terutama bagi generasi yang akan datang.

Balunijuk, 15 Juli 2019

Penulis,

Ulandari



DAFTAR ISI

| | |
|--|------|
| HALAMAN JUDUL | i |
| HALAMAN PERSETUJUAN | ii |
| HALAMAN PENGESAHAN | iii |
| HALAMAN PERNYATAAN | iv |
| MOTTO DAN PERSEMBAHAN | v |
| ABSTRACT | vii |
| INTISARI | viii |
| KATA PENGANTAR | ix |
| DAFTAR ISI | xiii |
| DAFTAR TABEL | xix |
| DAFTAR GAMBAR | xxi |
| DAFTAR LAMPIRAN | xxii |
| BAB I PENDAHULUAN | |
| 1.1 Latar Belakang | 1 |
| 1.2 Rumusan Masalah | 5 |
| 1.3 Batasan Masalah..... | 6 |
| 1.4 Tujuan Penelitian..... | 6 |
| 1.5 Manfaat Penelitian..... | 6 |
| 1.6 Sistematika Penulisan..... | 7 |
| BAB II TEORI DAN PENGEMBANGAN HIPOTESIS | |
| 2.1 Akuntansi Sektor Publik | 9 |

| | | |
|-------|--|----|
| 2.1.1 | Tujuan Akuntansi Sektor Publik | 9 |
| 2.2 | Efektifitas | 10 |
| 2.3 | Efisiensi | 12 |
| 2.4 | Desa | 16 |
| 2.4.1 | Pengertian Desa | 16 |
| 2.4.2 | Karakteristik Desa | 16 |
| 2.4.3 | Tipe Desa | 18 |
| 2.4.4 | Keuangan Desa | 19 |
| 2.4.5 | Pengelolaan Keuangan Desa | 20 |
| 2.4.6 | Asas-asas Pengelolaan Keuangan Desa | 23 |
| 2.5 | Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES) | 25 |
| 2.5.1 | Pengertian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES) | 25 |
| 2.5.2 | Tujuan Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES) | 27 |
| 2.6 | Pengukuran Kinerja | 27 |
| 2.6.1 | Definisi Kinerja | 27 |
| 2.6.2 | Pengukuran Kinerja | 28 |
| 2.6.3 | Indikator Kinerja | 29 |
| 2.6.4 | Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kinerja | 32 |
| 2.6.5 | Tujuan Pengukuran Kinerja | 32 |
| 2.6.6 | Manfaat Pengukuran Kinerja | 35 |
| 2.7 | Penelitian Terdahulu | 35 |

| | | |
|-------|---|----|
| 2.8 | Rerangka Pemikiran | 45 |
| 2.9 | Pengembangan Hipotesis | 45 |
| 2.9.1 | Hubungan Efektifitas Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES) Terhadap Kinerja Pemerintah Desa | 45 |
| 2.9.2 | Hubungan Efisiensi Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa (SISKEUDES) Terhadap Kinerja Pemerintah Desa | 46 |

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

| | | |
|---------|--|----|
| 3.1 | Pendekatan Penelitian | 48 |
| 3.2 | Tempat dan Waktu Penelitian | 48 |
| 3.3 | Populasi dan Sampel | 48 |
| 3.3.1 | Populasi | 48 |
| 3.3.2 | Sampel | 49 |
| 3.4 | Teknik Pengumpulan Data | 50 |
| 3.4.1 | Jenis Data | 50 |
| 3.4.2 | Metode Pengumpulan Data | 51 |
| 3.5 | Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel | 51 |
| 3.5.1 | Variabel Terikat (<i>Dependent Variable</i>)..... | 51 |
| 3.5.2 | Variabel Bebas (<i>Independent Variable</i>) | 52 |
| 3.5.2.1 | Efektifitas Pengimplementasian Sistem Pengelolaan Keuangan Desa | 52 |

| | | |
|-----|---|----|
| | 3.5.2.2 Efisiensi Pengimplementasian Sistem Pengelolaan | |
| | Keuangan Desa | 52 |
| 3.6 | Skala Pengukuran | 54 |
| 3.7 | Teknik Analisis Data | 54 |
| | 3.7.1 Uji Validitas | 54 |
| | 3.7.2 Uji Reabilitas | 55 |
| 3.8 | Uji Asumsi Klasik..... | 56 |
| | 3.8.1 Uji Normalitas Data..... | 56 |
| | 3.8.2 Uji Multikolinieritas | 56 |
| | 3.8.3 Uji Heteroskedastisitas | 57 |
| 3.9 | Metode Pengujian Hipotesis..... | 57 |
| | 3.9.1 Analisis Regresi Berganda | 57 |
| | 3.9.2 Uji signifikasi Parameter Individual (Uji t)..... | 58 |
| | 3.9.3 Uji signifikasi Parameter Simultan (Uji t)..... | 58 |
| | 3.9.4 Koefisien Determinasi (R^2)..... | 59 |

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

| | | |
|-----|---|----|
| 4.1 | Gambaran Umum Objek Penelitian | 60 |
| | 4.1.1 Visi Kecamatan Pangkalan Baru | 60 |
| | 4.1.2 Misi Kecamatan Pangkalan Baru | 61 |
| | 4.1.3 Tujuan dan Sasaran Kecamatan Pangkalan Baru | 62 |
| 4.2 | Kondisi Umum Desa | 63 |
| | 4.2.1 Desa Air Mesu | 63 |
| | 4.2.2 Desa Mangkol..... | 63 |

| | | |
|--------|--|----|
| 4.2.3 | Desa Tanjung Gunung | 65 |
| 4.2.4 | Desa Benteng..... | 65 |
| 4.2.5 | Desa Padang Baru | 66 |
| 4.2.6 | Desa Jeruk | 67 |
| 4.2.7 | Desa Beluluk | 67 |
| 4.2.8 | Desa Pedindang | 68 |
| 4.2.9 | Desa Beluluk | 69 |
| 4.2.10 | Desa Air Mesu Timur..... | 70 |
| 4.2.11 | Desa Kebintik | 71 |
| 4.3 | Gambaran Umum Data Penelitian..... | 71 |
| 4.3.1 | Analisis Karakteristik Responden..... | 72 |
| 4.4 | Hasil Uji Analisis Data Penelitian..... | 77 |
| 4.4.1 | Uji Validitas | 77 |
| 4.4.2 | Uji Reliabilitas | 79 |
| 4.5 | Hasil Uji Asumsi Klasik..... | 80 |
| 4.5.1 | Uji Normalitas..... | 80 |
| 4.5.2 | Uji Multikolonieritas..... | 81 |
| 4.5.3 | Uji Heterokedastisitas | 82 |
| 4.6 | Hasil Uji Hipotesis | 83 |
| 4.6.1 | Analisis Regresi Berganda | 83 |
| 4.6.2 | Uji Signifikansi Parameter Individual (Uji t)..... | 85 |
| 4.6.3 | Uji Signifikansi Parameter Simultan (Uji f)..... | 86 |
| 4.6.4 | Uji Koefisien Determinasi (R^2)..... | 87 |

| | | |
|-----------------------------|--|-----------|
| 4.7 | Pembahasan dan Hasil Hipotesis..... | 88 |
| 4.7.1 | Pengaruh Efektifitas Pengimplementasian Siskeudes Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa..... | 88 |
| 4.7.2 | Pengaruh Efisiensi Pengimplementasian Siskeudes Terhadap Kinerja Pemerintahan Desa..... | 90 |
| BAB V PENUTUP | | |
| 5.1 | Kesimpulan..... | 92 |
| 5.2 | Keterbatasan | 92 |
| 5.3 | Saran..... | 93 |
| DAFTAR PUSTAKA | | 94 |
| LAMPIRAN..... | | 97 |

DAFTAR TABEL

| | | |
|-------------|--|----|
| Tabel II.1 | Penelitian Terdahulu | 40 |
| Tabel III.1 | Sampel Terpilih | 50 |
| Tabel III.2 | Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel | 53 |
| Tabel IV.1 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Mesu | 63 |
| Tabel IV.2 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Mangkol | 64 |
| Tabel IV.3 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Tanjung Gunung | 65 |
| Tabel IV.4 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Benteng..... | 65 |
| Tabel IV.5 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Padang Baru..... | 66 |
| Tabel IV.6 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Jeruk | 67 |
| Tabel IV.7 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Beluluk | 68 |
| Tabel IV.8 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Pedindang..... | 69 |
| Tabel IV.9 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Batu Belubang | 70 |
| Tabel IV.10 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Air Mesu Timur | 70 |
| Tabel IV.11 | Daftar Nama Aparat Pemerintahan Desa Kebintik..... | 71 |
| Tabel IV.12 | Pengembalian Kuesioner..... | 72 |
| Tabel IV.13 | Karakteristik Responden Berdasarkan Umur | 72 |
| Tabel IV.14 | Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin..... | 73 |
| Tabel IV.15 | Karakteristik Responden Berdasarkan Pendidikan Terakhir..... | 74 |
| Tabel IV.16 | Pengetahuan Responden Mengenai Setiap Tahapan Dalam Siskeudes | 75 |
| Tabel IV.17 | Karakteristik Responden Berdasarkan Banyaknya Pelatihan yang Dikuti | 76 |

| | |
|---|----|
| Tabel IV.18 Hasil Uji Validitas Variabel Efektifitas Pengimplementasian | |
| Siskeudes | 75 |
| Tabel IV.19 Hasil Uji Validitas Variabel Efisiensi Pengimplementasian | |
| Siskeudes | 75 |
| Tabel IV.20 Hasil Uji Validitas Variabel Kinerja Pemerintahan Desa..... | 78 |
| Tabel IV.21 Hasil Uji Reliabilitas Variabel Penelitian | 79 |
| Tabel IV.22 Hasil Uji Normalitas | 80 |
| Tabel IV.23 Hasil Uji Multikolineritas | 81 |
| Tabel IV.24 Hasil Uji Analisis Regresi Berganda | 84 |
| Tabel IV.25 Hasil Uji Signifikansi Parameter Individual (Uji t)..... | 85 |
| Tabel IV.26 Hasil Uji Signifikansi Parameter Simultan (Uji f)..... | 87 |
| Tabel IV.27 Hasil Uji Koefisien Determinasi (R^2)..... | 87 |

DAFTAR GAMBAR

| | |
|---|----|
| Gambar II.1 Rerangka Pemikiran..... | 45 |
| Gambar IV.1 <i>Pie Chart</i> Demografi Responden Berdasarkan Umur | 73 |
| Gambar IV.2 <i>Pie Chart</i> Demografi Responden Berdasarkan Jenis Kelamin | 74 |
| Gambar IV.3 <i>Pie Chart</i> Demografi Responden Berdasarkan Jenjang Pendidikan | 75 |
| Gambar IV.4 <i>Pie Chart</i> Demografi Responden Berdasarkan Pengetahuan Mengenai Tahapan Dalam Siskeudes..... | 76 |
| Gambar IV.5 <i>Pie Chart</i> Demografi Responden Berdasarkan Banyaknya Pelatihan yang Pernah Diikuti | 77 |
| Gambar IV.6 Hasil Uji Heteroskedastisitas..... | 83 |

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1 Daftar Riwayat Hidup
- Lampiran 2 Surat Izin Penelitian
- Lampiran 3 Kartu Bimbingan Skripsi
- Lampiran 4 Kuesioner Penelitian
- Lampiran 5 Jawaban Kuesioner Penelitian
- Lampiran 6 Hasil Uji Validitas
- Lampiran 7 Hasil Uji Reliabilitas
- Lampiran 8 Hasil Uji Asumsi Klasik
 - a. Hasil Uji Normalitas
 - b. Hasil Uji Multikolonieritas
 - c. Hasil Uji Heteroskedastisitas
- Lampiran 9. Hasil Analisis Regresi Berganda
- Lampiran 10. Hasil Uji Hipotesis
 - a. Hasil Signifikansi Parameter Individual (Uji t)
 - b. Hasil Uji Signifikansi Parameter Simultan (Uji f)
 - c. Hasil Uji Kooefisian Determinasi